

Sachgebiet		Sachbearbeiter	
Geschäftsleitung		Geschäftsleiter Herr Schubert	
Beratung	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Stadtrat	27.06.2022	öffentlich	Entscheidung
Betreff			
Gemeinsames Strukturkonzept zur Wasserversorgung, Projektsteuerung und Geschäftsleitung			
Anlagen:			
Anlage1Wasser			
Anlage2Wasser			

Sachverhalt:

Der Zusammenschluss der Wasserversorgung zwischen der Stadt Wassertrüdingen mit der Rastberggruppe und der Hesselberggruppe wurde weiter vorangebracht. Es fanden mehrere Sitzungen zwischen den Verantwortlichen statt, zudem eine Exkursion zum Wasserzweckverband Straubing – Land, der einen ähnlichen Prozess hinter sich gebracht hat.

Ein wichtiger Punkt war jetzt die Vorbereitung zur Erstellung eines Leistungsverzeichnisses für die Vergabe von Planungsleistungen zur Erstellung eines Strukturkonzeptes. Hier war man sich unter den Vorsitzenden und der Stadt einig, mit der Fa. PFK Gunzenhausen zusammen zu arbeiten. Die Kosten hierfür betragen nach einem vorliegenden Angebot rund 7.600 Euro und sollen von allen drei beteiligten Körperschaften gemeinsam getragen werden (d.h. auf die Stadt Wassertrüdingen kommen rund 2.500 Euro zu). Kostenübernahmeerklärungen der Rastberggruppe und der Hesselberggruppe liegen vor, der Bürgermeister der Stadt Wassertrüdingen hat gegenüber den anderen Akteuren in Aussicht gestellt, dass die Stadt als Auftraggeber auftritt und mit einer Kostendrittung Einverständnis besteht.

Die Summe ist nach Angaben des Stadtkämmerers im Haushalt eingestellt.

Bezüglich des Aufgabenportefeuilles besteht allerdings noch Klärungsbedarf, so dass sich die Summe noch verändern kann.

Nach Aussage des Wasserwirtschaftsamtes Ansbach ist es nicht förderschädlich im Hinblick auf die Strukturanalyse, wenn dieser gemeinsame Weg so beschritten wird, d.h. wenn die Stadt als Auftraggeber auftritt und die Kosten gedrittelt werden. Der Zuwendungsantrag soll dann durch die Stadt Wassertrüdingen gestellt werden.

Zudem ist die Anstellung eines Geschäftsleiters zum 01.01.23 geplant. Die Anstellung wird zunächst durch die Hesselberg-Gruppe erfolgen, der Geschäftsleiter soll dann später von der neu zu gründenden Körperschaft übernommen werden. Der Wunsch der Hesselberg-Gruppe wäre, dass der Geschäftsleiter seinen Arbeitsplatz im Wasserwerk Gerolfingen hat, die Personalkosten (rund 70.000 Euro/Jahr) sollen gedrittelt werden.

Zur weiteren Information werden der beiliegende Auszug aus der Sitzung der Rastberggruppe vom 26.04.22 sowie ein Exposé von Herrn Rittenhofer beigefügt. Insbesondere ergeben sich daraus auch Informationen im Hinblick auf die Gesamtkosten und die Fördersätze im Hinblick auf das Strukturkonzept.

Herr Rittenhofer steht für Fragen auch persönlich zur Verfügung.

Vorschlag zum Beschluss:

1. Der Stadtrat stimmt der Vergabe zur Erstellung des Leistungstextes für die Vergabe von Planungsleistungen zur Erstellung eines Strukturkonzeptes an die Fa. PFK unter der Maßgabe zu, dass die Kosten gedrittelt werden und die Stadt Wassertrüdingen als Auftraggeber auftritt. Die Vergabe des Strukturkonzeptes ist nach Sichtung der Angebote erneut dem Stadtrat vorzulegen.
2. Der Einstellung eines Geschäftsführers durch die Hesselberg-Gruppe zum 01.01.23 wird zugestimmt, auch der Kostendrittellung (d.h. auf die Stadt kommen rund 23.000 Euro pro Jahr zu). Allerdings schlägt die Stadt vor, dass der neue Geschäftsführer seinen Dienstsitz in Wassertrüdingen bezieht.